



El rector de la Usal niega que el alza de tasas compense los recortes

►Hernández Ruipérez teme una «disminución importante» en las transferencias del Gobierno regional

NUNCHI PRIETO
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca (Usal), Daniel Hernández Ruipérez, criticó ayer a las administraciones con competencias educativas —Junta de Castilla y León y Gobierno de España— por los recortes económicos introducidos en los Presupuestos para 2012, que en el caso del Ejecutivo autonómico se concretan, sobre todo, en «una disminución importante» en las transferencias corrientes y en el del Ministerio de Educación, Cultura y Deportes con la paralización de los Campus de Excelencia, que se pusieron en marcha para modernizar y especializar las universidades españolas.

Hernández Ruipérez, que presentó el nuevo Espacio de Cultura Científica de la Usal con el que se pretende contribuir a la transmisión, difusión y valoración de la ciencia, la técnica y la cultura producidas en el seno de la universidad salmantina, subrayó que, a pesar de que los presupuestos de la Junta de Castilla y León para el



Daniel Hernández Ruipérez

presente año no se conocen al detalle, se prevé que «haya una importante disminución», sobre todo en el capítulo de las transferencias corrientes.

Además, el rector no es partidario, según reconoció, de que esa reducción de recursos se quiera compensar con una «subida de tasas», al tiempo que lamentó que se pretenda «dar la impresión» de que las universidades españolas «han gastado de cualquier manera», cuando en el

caso de la de Salamanca ya se han hecho recortes «para poder salir adelante».

Las objeciones de Hernández Ruipérez también se dirigieron hacia el Ministerio de Educación, Cultura y Deportes, ya que, según reveló, «ha paralizado los Campus de Excelencia» y sólo se mantendrán los que fueron aprobados con anterioridad a 2010, una situación que no afectará a la Usal porque, según apostilló, las ayudas previstas para 2011 ya se habían descartado por «no poder hacer frente a los elevados intereses exigidos».

Cultura Científica

El Espacio de Cultura Científica, financiado por el Ministerio de Educación en el marco del Programa Campus de Excelencia Internacional, quedó inaugurado con la exposición «Memorias heridas, cuerpos rebelados: itinerarios contra el olvido. Poliomielitis y síndrome post-polio en la Península Ibérica», del investigador de la Universidad de Salamanca Juan Antonio Rodríguez Sánchez y del fotógrafo catalán Bernat Millet.

La exposición, que permanecerá abierta al público hasta el próximo día 8 de julio en la Hospedería Fonseca, explora, a través de una decena de imágenes de gran formato, la memoria de quienes sufrieron esta enfermedad.